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第1213回の記録　  平成 24 年 5月 30 日

週報
2011 . 7 ～ 2012 . 6

2011～2012年度
ロータリーテーマ

１．点　　　　　　　鐘
　　国　 歌　 斉　 唱
２．ロータリーソング
　　「我 ら の 生 業」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．幹　 事　 報 　告
　　６月のセレモニー
６．出　 席　 報　 告
７．委　員　会　報　告
８．次　年　度　計　画
 「会次年度会長・幹事・各委員長」
９．次週例会案内「SAA」
10．点　　　　　　　鐘
　　理 事 ・ 役 員 会

本日のプログラム

佐土原ロータリークラブ
国際ロータリー第２７３０地区

第1214回　 平成 24年 6月 6日（水）

会　　長 ： 荒武　義博
副 会 長 ： 村上　　實
幹　　事 ： 永野　陽子
会報委員長 ： 藤堂　孝一
会　　計 ： 梶田與之助
事 務 局 ： 吉野由里子
 宮崎市佐土原町下田島
 　　　　　　11703-18
　　TEL：0985-62-7833
　　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 
　　石崎の杜「歓鯨館」
　　TEL：0985-62-7757

2730地区ガバナー 　　　長峯　基
中部分区ガバナー補佐　　林　務
RT会長テーマ
　「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
2730地区テーマ
　「善いことをしよう」
佐土原テーマ
　「クラブ会員の絆を　より深めよう」
6月のテーマ
　「親睦活動月間」

6月6日（水） ・・・「1214回」次年度計画「各委員会・委員長」
　　　　　　　　 　　6月のセレモニー・理事役員会
6月13日（水）・・・「1215回」ロータリー情報「情報委員長」
6月20日（水）・・・「1216回」会長・幹事退任挨拶
6月27日（水）・・・「1217回」年度末懇親会

6 月度の例会予定

　今日は、５月最後で
この「石崎の杜　歓鯨
館」の最後の例会とな
りました。また本日は、
６月からの例会場とし
て使わせて頂きます

「サンホテルフェニッ
クス」の総支配人の

「林　満松君」の入会
式となっています。
　5/26（土）の地区協議会11名の会員の方が参加いただ
きました。後で、各委員会から報告があります。
　さて、毎回この場で申し上げていますがロータリー会
員としての意識の再確認の意味からロータリーの三大義
務とは、  「会費の納入・例会出席・ロータリー雑誌の講
読」特に例会出席は毎回、出席率が出ていますが 100％
出席がありません。
　何故でしょうか、よく考えて反省して頂きたいと思い
ます。偉そうなことは、私も言えませんが今年度は、無
欠席です。
　ロータリアンの中には、入会後数十年間無欠席の方も
いらっしゃいます。この違いを考えて頂き、今後の全て
のロータリー活動に取り組んで下さい。
　会長退任後もこの考えで取り組む覚悟です。私が入会
しました２００３～２００４年度の公式訪問報告書を見
ますと、各委員会の計画等内容があまり変化していませ
ん。内容が継続すべき良い内容の計画なのか、または手
付かず状態なのかは各、会員の方の判断に任せます。食
事に来るだけ、飲み会に参加するだけの会員にならない
ように個人レベル向上を図り「高潔さ」を高めたいもの
です。
　これらのことを踏まえて、次年度会長から要請があれ
ば全て「はい　引き受けます」で返事してください。
　最後に、６月は「ロータリー親睦活動月間」です。家
族も含んだ親睦月間を期待しています。

会長の時間 ＜ 荒武　義博  会長 ＞
幹事報告 ＜ 次期幹事　日高　邦孝君 ＞
＜文書＞
※例会変更～なし
※西都ロータリークラ
　ブ６月の例会案内～
　6月５日
　　クラブフォーラム
　「各委員会年間報告１」
　6月 12 日　100 万ドル
　「各委員会年間報告２」
　6月 19 日
　まがたま賞授与式
　6月 26 日　夜間例会　　会長・幹事任期終了挨拶

出席報告＜ 出席委員長　吉田　康一郎 君 ＞
会員数　　　　　２３名
出席免除　　　　　１名
　　　　　　（正岡 文郁君）
出席者数　　　　１８名
欠席者数　　　　　５名
有届け者　　佐藤君・正岡君
　　村岡君・永野君・岩切君
メイク使用～２名　永野君・岩切君
無断欠席者　　　　無
出席率　　　９０．１％

入会式

※新入会員略歴
　氏　　名：林　萬松
　生年月日：1961 年　12 月 1 日
　職業分類：ホテル・リゾート
　　　　　　サンホテルフェニックス総支配人
　家　　族：妻・２男・１女
　趣　　味：サーフィン・ゴルフ
　紹 介 者：吉田　康一郎会員



　　  四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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MEMO

地区協議会報告
○会長エレクト　村上　實君 ○公共イメージ部門　藤堂孝一君

　会長部門に参加して参りました。どこのクラブも問題
点に会員増強の難しさ、退会の原因の一つである例会に
魅力が足りない・面白くない事の対応策問題、奉仕活動
問題、等が上がりました。全て含めて今後はクラブフォ
ーラム等で全員の意見を聞く事が大切になるとの声が多
く上がりました。

○次期幹事　日高　邦孝君

　幹事・会計部門では主にガバナー事務所常設に関する
内容でした。ガバナー事務所を固定化することで様々な
問題点が改善されるとの見込みの上次年度試験的に都城
に設け運営してみますとの事でした。

○林　厚雄君

　会場の関係で殆んど内容が聞こえず残念な部門別会議
でした。又改めて資料に目を通し、皆様にお話いたします。

　今までのクラブ広報委員会が公共イメージ部門として
分けられた。地区の基本方針として公共イメージ部門は
従来の広報雑誌ＩＴ小委員会の活動をさらに積極的に行
い、ロータリー、ロータリアン、ロータリーのプログラ
ムなどを広く一般の方々にも理解してもらう活動を行う。
また、ロータリーの友地区代表委員や月信委員長とも連
携し、ロータリーの発信する情報の一元化を行うと同時
に広報活動を活発化する。
　公共イメージ部門には、①公共イメージ委員会、②広
報・ＩＴ小委員会、③ロータリー雑誌小委員会、３つの
委員会を設け活動する。

地区大会・打ち上げ会の様子
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